Consejos para circular por carreteras nevadas

- Llevar siempre unas cadenas en el maletero del coche (es aconsejable no olvidarlas entre noviembre y marzo), y asegurarnos de que sabemos colocar las cadenas.
- Preparar el vehículo para el invierno, como el uso de anticongelantes para limpiaparabrisas, llevar el depósito lleno de combustible, el teléfono móvil, calzado adecuado, guantes y ropa de abrigo.
- Consultar el estado de las carreteras y conocer las previsiones meteorológicas.
- Si conduce su propio vehículo, procure ir muy despacio y evite utilizar los frenos. Siga las huellas de otros coches; en caso de presencia de hielo procure rodar con un lateral del vehículo sobre nieve virgen.
- Aumentar en circulación la distancia de seguridad. Recuerde que la visibilidad está muy limitada. Si tiene que frenar no lo haga bruscamente.
- Atender a las indicaciones de señalización de las carreteras y a la información de los paneles informativos. Siga siempre las indicaciones de los agentes de Policía, Guardia Civil o Protección Civil
- No adelantar, salvo que se trate de vehículos extremadamente lentos y que se disponga del espacio suficiente (en presencia de nieve o hielo, los conductores de camiones deben evitar adelantamientos).
- Si hay que detener el vehículo, hacerlo siempre fuera de la calzada o en el arcén. Aparcar en doble fila supone un serio riesgo para el resto de vehículos.